

## Spezialistin für köstliche Suppen

**Ihren 80. Geburtstag beging bei guter Gesundheit Schwester Maria Walburga Biermeier im Kloster St. Josef in Zangberg.**



Im Alter von 20 Jahren trat Schwester Walburga in den Konvent der Schwestern von der Heimsuchung Mariä ein, legte 1952 ihre ersten und 1955 die ewigen Gelübde ab. 60 Jahre gehört Schwester Walburga somit der hiesigen Ordensgemeinschaft an.

Schwester Walburga Biermeier stammt aus Steeg bei Buchbach und wuchs zusammen mit vier Geschwistern auf. Von diesen lebt noch eine leibliche Schwester. Ihr Arbeitsfeld im Kloster war zuerst die Landwirtschaft, nach deren Aufgabe dann die Küche. Dort war sie eine Spezialistin für köstliche Suppen, die bei allen, ob bei Mitschwestern oder Kursteilnehmern, geschätzt waren. Jetzt hilft sie noch nach Kräften mit, wie beim Gemüse putzen oder Tee zupfen.

Zum Geburtstag gratulierten für die Gemeinde Zangberg Bürgermeister Franz Märkl und sein Stellvertreter Siegfried Mailhammer mit einem Blumenstrauß sowie für die Katholische Frauengemeinschaft Vorstandsmitglied Traudi Mailhammer

Günther Thalhammer